



Informationen zur Laufkarte und zum Ablauf der Herz-Jesu-Meile

VOR DEM LAUF tragen sich die Sponsoren mit einem von ihnen gewählten Spendenbetrag je Runde auf der Laufkarte ein. Ebenso trägt der Läufer hier sowie auf dem angehefteten Kontrollblatt seinen Namen ein. Das Kontrollblatt bitte **nicht** entfernen, es wird im Ziel vom Organisationsteam ergänzt und einbehalten. Erwachsene, die ja bereits eine Startgebühr gezahlt haben, können natürlich auch Sponsoren ansprechen, müssen es aber nicht.

WÄHREND DES LAUFES wird für jede gelaufene Runde ein Stempel auf die Laufkarte gedruckt - daher muss die Laufkarte beim gesamten Lauf mitgeführt werden. Sie kann zum Beispiel mit einer Sicherheitsnadel am Laufshirt befestigt oder mit einem Band um den Hals gehängt werden. Die Karte kann in der Mitte geknickt werden - die Stempelfläche sollte aber auf jeden Fall während des Laufes außen liegen.

Achtung: Im Zielbereich am Emmaspielplatz gibt es einen Kontrollbereich, den ansteuert, wer weitere Runden laufen möchte. Dieser ist durch ein Schild "WEITER GEHTS" gekennzeichnet und liegt auf der rechten Seite. Hier holt man sich seinen Rundenstempel ab und startet in die nächste Runde. Wer nicht mehr weiterläuft, geht zu dem Tisch auf der linken Seite, der mit dem Schild "ZIEL" gekennzeichnet ist. Dort wird der Läufer mit einer Flasche Wasser und einem Müsliriegel versorgt, die Teilnahmebestätigung für die Sponsoren wird ausgefüllt sowie der Kontrollzettel für das Organisationsteam einbehalten.

NACH DEM LAUF: Nachdem die Spenden von den Sponsoren durch den Läufer eingesammelt sind, bestehen folgende Möglichkeiten, den Spendenbetrag der Gemeinde Herz-Jesu zur Verfügung zu stellen:

- direkt nach dem Lauf: am Zieltisch
- Die Grundschüler können im Laufe der Woche nach dem Lauf den Spendenbetrag in einem verschlossenen und mit Namen und Klasse versehenen Umschlag beim Klassenlehrer/bei der Klassenlehrerin abgeben.
- Der Spendenbetrag kann jederzeit, allerdings bis spätestens zum 06.09.2015, im verschlossenen und mit Namen versehenen Umschlag in den Briefkasten des Gemeindebüros (Inselstr. 31) eingeworfen oder auf das Konto der Kirchengemeinde Herz-Jesu Sterkrade (IBAN: DE2436550000000279570 BIC: WELADED10BH) unter Angabe des Betreffs „Herz-Jesu-Meile“ und des Namens des Läufers eingezahlt werden.
- Nach den Sonntagsmessen am 30.08. und 06.09. kann der Spendenbetrag persönlich im Gemeindehaus beim Organisationsteam abgegeben werden.

Der Gesamtbetrag aller Spenden wird dann von der Gemeinde an die Organisation Misereor für das Projekt „Schulen mit neuer Pädagogik in Afghanistan“ überwiesen. Über den Gesamtspendenbetrag wird in den Gemeindemitteilungen berichtet.

Vielen Dank fürs Mitmachen!